



Le Ministre de la Fonction publique et de la Réforme administrative, Josph LE, indique qu'il n'a mandaté aucune personne pour recruter les candidats aux concours dans les villes, les villages et même les réseaux sociaux.

Le membre du gouvernement appelle donc à la vigilance les internautes après avoir constaté que des individus malveillants ont créé de faux comptes Facebook portant son nom.

Compte tenu de ce fait, le ministre LE exhorte le peuple à faire preuve de plus de vigilance face aux actes de malveillance que les fraudeurs pourraient commettre en son nom, indiquant que pour toute information liée au ministère de la Fonction publique, se référer uniquement à sa page Facebook personnelle officielle (www.facebook.com/josephLE-official), au site web (www.minfopra.gov.cm).